

30.9.2015 - Schwäbische Zeitung

„Fixierung der Kirche auf Sünde überwinden“

„Wir sind Kirche“-Sprecher Weisner fordert Theologie des Scheiterns und des Neuanfangs

Ulm sz Die katholische Laienorganisation „Wir sind Kirche“ erwartet von der Synode einen grundlegend neuen Umgang mit Eheleuten und Priestern in Krisen. Im Gespräch mit Ludger Möllers sagte Bundessprecher, Christian Weisner, dass auch die Einstellung zu Homosexualität überdacht werden müsse.

zum ganzen Interview:

http://www.schwaebische.de/politik/inland_artikel,-%E2%80%9EFixierung-der-Kirche-auf-Suende-ueberwinden%E2%80%9C-_arid,10314604.html

Zuletzt geändert am 30.09.2015